



## Presidencia de la República

**Fecha:** 11 de agosto de 2021

**Resumen:** S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, da inicio a proceso de vacunación con dosis de refuerzo contra el COVID-19.

---

Muy buenos días:

Hoy iniciamos la dosis de refuerzo para los adultos mayores de 86 años y la verdad es que uno se llena de alegría y de emoción porque los adultos mayores nos dan un ejemplo de vida, de confianza, de optimismo, de fe, de alegría de vivir y eso es lo que en Chile necesita.

Iniciamos la vacunación en Chile un 24 de diciembre del año pasado. Chile fue uno de los primeros países del mundo y también de América Latina en iniciar un proceso de vacunación y ahora estamos en una etapa en que tenemos que dar los últimos pasos.

Ya hemos vacunado con dos dosis a más del 82% de los chilenos, esto significa que el 82% de nuestros compatriotas ya están protegidos con dos dosis frente a esta pandemia del coronavirus.

Pero, también es verdad que nos quedan 1 millón 800 mil rezagados. Y yo les quiero decir de una vez por todas, cómo puede ser tan porfiados de no comprender que no vacunarse no solamente pone en riesgo su vida, pone en riesgo la vida de todos los que están alrededor de ustedes, sus familiares, sus seres queridos, sus amigos, sus compañeros de trabajo.

Así que el ejemplo que nos dan los adultos mayores, aquí están con nosotros los que iniciaron esta vacunación con dosis de refuerzo, mayores de 86 años, ése es un ejemplo que debieran seguir todos los rezagados.



Pero, además de eso, es muy importante mencionar que este proceso va a continuar. Esperamos durante las próximas 4 semanas que 2 millones de personas mayores de 55 años puedan recibir su dosis de refuerzo. Y a partir del mes de septiembre vamos a seguir con los menores de 55 años.

Ya estamos vacunando a los adolescentes entre 12 y 17 años y muy pronto vamos a empezar la vacunación de los niños entre 3 y 11 años. ¿Por qué? porque la vacuna es uno de los mejores instrumentos que tenemos para protegernos, para protegernos de esta pandemia que ya lleva 18 meses y que ha causado tanto daño.

¿Cuál es el otro mecanismo de protección? Lo que podemos hacer cada uno de nosotros, usando nuestra mascarilla, manteniendo la distancia social, lavándose las manos con frecuencia y ventilando los lugares cerrados.

Por eso, yo quiero decirles que, como Presidente de Chile, me siento orgulloso de los hombres y mujeres de la tercera edad que nos dan todos los días un ejemplo de alegría, de vida, de fe, de esperanza. Ojalá, los jóvenes tuviéramos la misma alegría y la misma fuerza que nos demuestran los adultos mayores.

Así que, a todos ustedes, gracias, muchas gracias.